



PRIMERA

MONREAL PIDE CERRAR FILAS CON SHEINBAUM

Luego de que Christopher Landau ordenó cancelarle la visa a una consejera de Morena en Jalisco que posteó un comentario vulgar en X, el diputado federal llamó a sus compañeros de partido a no insultar o atizar conflictos. Hay que dejarle a la Presidenta la conducción de la política exterior, exhortó: / 6

ROCES CON EU

Piden cerrar filas en torno a Sheinbaum

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El líder de la mayoría en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, consideró que, ante la rispidez que caracterizan las actuales relaciones con Estados Unidos, es momento de que los morenistas actúen con prudencia y dejen a la presidenta Claudia Sheinbaum la conducción de la política exterior.

"Nada ganamos con



Foto: Mateo Reyes Arellano

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados morenistas.

insultar, nada ganamos con expresar posiciones que confronten, nada ganamos con expresar actitudes que no busquen un camino de conciliación entre las dos naciones. Por eso, espere-mos para que la Presidenta de México sea quien lleve a

cabo esta negociación con el gobierno de los Estados Unidos", sostuvo.

El pronunciamiento de Monreal respondió a la pregunta que en conferencia de prensa le plantearon sobre la reacción en redes sociales del subsecretario de Estado, Christopher Landau, al tuit de una consejera del partido gobernante.

Aunque Melisa Cornejo borró posteriormente el comentario que dio paso al señalamiento del exembajador de EU en México de que era un señalamiento vulgar y que la morenista no sería acreedora a una visa al vecino país, quedó registro a través de un pantallazo del posteo de la jalisciense, mismo que se hizo viral en X.

.